

## Industria registra mayor alza en 2 años (El Financiero 12/11/14)

Industria registra mayor alza en 2 años (El Financiero 12/11/14) ELIZABETH CACERES

ecaceres@elfinanciero.com.mx Miércoles, 12 de noviembre de 2014 La producción industrial en México se elevó en septiembre 3 por ciento anual, con lo que en el tercer trimestre acumuló un crecimiento de 2 ciento, su mayor avance en dos años. El resultado de este indicador durante el noveno mes se debió al favorable desempeño en la construcción y manufacturas, aunque se observaron rezagos por el desplome de la minería, particularmente en la extracción de gas y petróleo. Mario Correa, economista en jefe de Scotiabank, consideró que a pesar de los claroscuros al interior de los sectores de la producción industrial, en general se observa una recuperación sólida, por lo que descartó que por el momento se detone una serie de previsiones a la baja sobre el crecimiento económico de 2014. Destacó que datos como el de la construcción, que creció 5.1 por ciento a tasa anual y con ello registró su mayor incremento en los últimos 28 meses, se puede interpretar como una señal de que para los inversionistas hay mejores perspectivas a futuro. Un ejemplo es que la edificación creció 6.9 por ciento en septiembre para seguir con su tendencia de crecimiento desde mayo pasado. También sobresalió por su desempeño la industria manufacturera, que subió 4.8 por ciento anual, su alza más importante en los últimos seis meses. CRUDO, LASTRE PARA INDUSTRIA El lastre de la actividad industrial fue la minería, que durante septiembre se desplomó 2.7 por ciento a tasa anual, su sexto mes consecutivo en contracción y la cifra más baja en tres años. Dicha contracción está relacionada con el declive que se observa en el sector energético, ya que el índice de extracción de petróleo y gas se redujo 3.8 por ciento anual. Aunque su tendencia ha sido negativa desde hace varios años, en septiembre profundizó su caída, ya que presentó la tasa más baja desde septiembre de 2011. Al respecto, Rafael Camarena, economista senior de Santander, mencionó que la caída en las actividades del sector energético se previó desde que la paraestatal Petróleos Mexicanos anunció una disminución en su volumen de exportación de crudo, sin embargo, no se ha logrado revertir la tendencia descendente.